

Nord-Dauphiné

CREYS-MÉPIEU

Premier conseil municipal pour la nouvelle équipe



Olivier Bonnard, maire du village, présidait ce conseil.

Jeudi dernier s'est déroulé dans la salle des Ecoux le premier conseil municipal de l'équipe communale élue le 25 mars et installée dans ses attributions le 26 mai. La réunion était présidée par le maire, Olivier Bonnard, avec un invité, M. Yvon Roller, maire nouvellement élu de Siccieu-Saint-Julien-et-

Carisieu, une commune proche de Crémieu et située dans la même communauté de communes que Creys-Mépieu.

La première tâche du conseil a été de confirmer les délégations : Séverine Poëte pour la communication et l'école, Philippe Fillod pour la voirie et la sécurité et Ghislaine Pozzobon pour les associations.

Parmi les différents et nombreux points traités lors de ce conseil, on notera la mise en place des commissions municipales et les premières nominations autour de plusieurs groupes de travail. Ceux-ci concerneront par exemple les travaux de la future salle polyvalente et du plateau sportif attenant. Ce projet en est au stade appelé "avant-projet sommaire", à partir duquel seront décidées les études puis, en suivant, la réalisation des travaux.

• **Les élus membres du CCAS nommés**

Le conseil a délibéré pour nommer les élus membres du CCAS. Outre Olivier Bonnard, titulaire de droit, il s'agit de Christelle Mellet, Nadine Mellet, Ghislaine Pozzobon, Ligia Hody et Gilles Gautier. Il restera au maire à nommer cinq membres non élus.

Le forum des associations sera reconduit en collaboration avec la commune de Saint-Victor-de-Morestel et se tiendra le jeudi 3 septembre de 18 h à 20 h dans cette dernière commune.